

1920

Paul, âgé de 14 ans, commence son apprentissage auprès du négociant en vins Levi à la Falknerstrasse 29 à Bâle.

Levi meurt et Paul Ullrich, 19 ans, reprend l'entreprise.

1925

Ouverture de la deuxième boutique sur la Freie Strasse 59. On y vend surtout des vins en bouteilles de litre et des eaux-de-vie de fruits à pépins, suivis de déménagements et d'ouvertures de magasins.

1934

La transformation de l'entreprise Paul Ullrich en une société anonyme, suivie par des turbulences de guerre et d'après-guerre, la femme et la fille contribuent à la survie de l'entreprise.

1944

Hansruedi Ullrich, deuxième enfant de Paul, peut faire un apprentissage en dehors de l'entreprise et apprend chez Senglet à MuttENZ la fabrication et la distribution de cognac aux œufs.

1949

Déménagement de la Freie Strasse à la Schneidergasse 27.

1952

Ses deux fils, Hansruedi et Peter, deviennent associés de Paul Ullrich AG.

1966

Paul Ullrich se retire lentement, puis se modernise et se restructure.

1970

1984

Transformation et extension du magasin de Schneidergasse.

Urs Ullrich entre dans l'entreprise et Hansruedi Ullrich vend ses actions à Peter.

1991

Jacqueline Popovic vient chez Paul Ullrich AG et est responsable des magasins, du salon du vin et des achats de vin. Elle voyage pour la première fois avec Urs Ullrich au Vinitaly, puis ils importent les premiers vins d'Italie. D'autres voyages et importations suivront vers et depuis l'Espagne, le Chili et l'Argentine.

1995

Achat de la Laufenstrasse et déménagement de l'entrepôt de la Güterstrasse à la Laufenstrasse.

1996

Ouverture du Whisky Corner, qui passe de 98 à 600 whiskies. Plusieurs voyages en Écosse lui permettent d'acquérir des compétences.

1997

Ouverture Magasin Laufenstrasse et inauguration de la brasserie "Unser Bier".

1998

Jacqueline Popovic et Urs Ullrich se marient. En 2001 Basil, 2004 Leon et 2007 Jasmin sont nés.

2002

L'entreprise emploie bientôt 20 personnes, dont les premières étapes de la vente régionale à la distribution nationale.

2003

2009

Première importation de Fever-Tree

Agrandissement de l'entreprise à 40 collaborateurs, le premier « plaisir » est imprimé et intégré à la Bibliothèque nationale suisse.

2010

2012

C'est avec grand plaisir que le premier magasin de Zurich ouvre ses portes le 1er novembre 2012 au 30 Talacker.

Déménagement au nouveau siège social avec un entrepôt et des bureaux modernes à Münchenstein, ce qui représente une étape importante pour l'entreprise. Trois nouveaux membres de la direction contribueront à l'avenir à l'assurance qualité, tandis que l'entreprise compte plus de 60 employés.

2013

2014

Construction de la flotte : deux camions et quatre camionnettes

Un nouveau programme logistique est mis en service, et bientôt le tunnel de picking avec 2500 articles, tous deux développés par nos soins. Le magazine «Liquid» est créé.

2015

2017

Achat de la « Münsterkellerei ». Paul Ullrich AG peut reprendre Gomes Weine AG après la retraite du propriétaire et poursuivre son travail.

En août 2018, il y aura un changement de propriétaire de la cave Riehen, 50% sera pris en charge avec Hanspeter et Edeltraud Ziereisen d'Efringen Kirchen. Ouverture du magasin Steinhölzli à Berne-Liebefeld.

2018

2019

Nouvelle boutique en ligne ullrich.ch.

Premier coup de pioche pour un centre logistique, Introduction de SAP et lancement de la nouvelle boutique en ligne.

2023